

# La verdad es esencialmente revolucionaria

## el mazo de DIOSDADO

AÑO III. N 293

www.conelmazodando.com.ve

 síguenos en:       
 conelmazodando mazo4f


**Inconformidades con la P.U.P.U por imposición de candidatos desde Caracas Patriota Cooperante:** Inconformidades con la Plataforma Unitaria Para la Unidad (P.U.P.U) Aquí le mencionamos algunas de las inconformidades de la P.U.P.U

1.- En el estado Miranda, "Conflei con agua", (Carlos Ocariz) no quiere aceptar su derrota, mientras tanto va imponiendo sus pupilos en las diferentes municipios. Los copeyanos ya se dieron cuenta y se retiraron de la plataforma ya que Copei fue ignorado en los municipios Zamora, Carrizal, Guaicapuro, Sucre, Baruta, El Hatillo y Los Salias. 2.- En Caracas, otros inconforme, desde que se anunció a Tomás Guanipa, como el candidato de la P.U.P.U, los propios militantes de Primeros Justicia son los primeros que murmuran la designación y le increpan haberse ido del país a vivir una vida de lujos y por otro lado al candidato Antonio Ecarri le están ofreciendo villas y castillos para que decline a favor del inefable Guanipa.

3.- En Sucre el candidato Robert Alcalá, candidato de la P.U.P.U desde que le vendieron esa tarjeta de MUD, como buen discípulo de Ramos Allup esta designando a sus amigos empresarios para los cargos de alcaldes, diputados y concejales.

4.- En el estado Lara, Ramos Allup exigió la designación de Sobella Mejías, a pesar de ser amigo de Luis Florido, que sigue encaprichado en ponerle las manos a las arcas de la gobernación a pesar que los números no le dan.

5.- En el estado Carabobo, el candidato Enzo Scarano está criticando entre sus amigos empresarios, que desde Caracas la P.U.P.U le está imponiendo los candidatos a alcaldes, diputados al consejo legislativo y concejales. Así están las cosas en la derecha opositora...

**En aniversario de AD no aparecieron ni sus aliados del G4 ni la torta Patriota Cooperante:** En el cuento de "La lámpara de Aladino" hay algo mágico si se llega a sobar la lámpara, en el aniversario de los adecos en medio de aquellas romerías blancas, casi todos los adecos buscaban sobar sus manos en los hombros de Ramos Allup, tal vez esperando que aparecieran los invitados de otros partidos del G4 y la torta de celebración, la cual no llegó a aparecer.



Durante su programa *Con el Mazo Dando N° 357*, el primer vicepresidente del **Partido Socialista Unido de Venezuela** (Psuv), **Diosdado Cabello**, resaltó que los revolucionarios y revolucionarias en las próximas elecciones del 21 de noviembre van a defender su legítimo derecho al voto.

"Nosotros, las y los chavistas, tenemos razones para ir a votar, porque en el fondo cuando ellos (el imperialismo y sus lacayos) arman toda esta alharaca es porque nos quieren quitar el derecho de ir a votar a nosotros, un derecho ganado a pulso por nuestro **Pueblo**, entonces nosotros vamos a ir a votar conscientes de que ellos lo que quieren es quitarnos el derecho de ir a votar y eso lo vamos a ir a defender con nuestro voto precisamente, para que vean", expresó **Cabello**.

En ese sentido, explicó que el interés superior de los **Estados Unidos** siempre ha sido quitarle voto al **Pueblo chavista** para torpedear nuestro modelo, "por la vía que sea (...) pero nuestro **Comandante (Hugo) Chávez** trabajó para que sea nuestro Pueblo, en el camino del socialismo, lidere, en conciencia (...) nuestro Pueblo va adelante y este 21 nosotros tenemos que ir a votar por **Chávez**, por (**Simón**) **Bolívar** y por nuestro hermano **Aristóbulo Istúriz**".

Aseveró que en el proyecto de la **Revolución** siempre ha sido claro el socialismo, no como la oposición que siempre anda dividida por sus ambiciones de poder y que en su locura, no solo tratan de involucrar al chavismo en sus peleas, si no que creen que por tener "amiguitos" en **EEUU** tienen derecho a gobernar, así sean la minoría.

"La oposición está conformada por cuatro sifnitos y un poco de coleados arroceros como **Juanito Alimaña** que, aunque saben que son minoría, se creen con derecho a gobernar este país porque tienen 'amigues' en **EEUU** (...) Ese es el fascismo que no debe gobernar más nunca este país, en 200 años debemos seguir teniendo **Revolución** aquí nosotros", apuntó.

Y aunque reiteró que los revolucionarios y revolucionarias solo somos espectadores de las peleas de esos dizque dirigentes opositores, les recordó a sus ilusos seguidores que esos mismos que hoy les andan pidiendo votos son quienes los abandonaron. "Los dejaron solos y ahora regresan porque son unos

oportunistas, son unos ladrones, pillos y corruptos", dijo. Es por eso, que precisó que mientras la derecha anda cayéndose a coba, las fuerzas revolucionarias debemos trabajar para garantizar una gran victoria el próximo 21N. De esta manera, **Cabello**, como jefe del **Comandando de Campaña Aristóbulo Istúriz**, se comprometió a asumir con firmeza absoluta dicha responsabilidad por otro triunfo de la **Revolución Bolivariana**.

"Haré lo que tengamos que hacer para que el 21 de noviembre nosotros tengamos una gran victoria popular, una gran victoria del chavismo en toda **Venezuela** (...) asumimos esta responsabilidad basados en el principio de nuestro **Comandante (Hugo) Chávez**, 'no hay descanso para un revolucionario verdadero', echaemos el resto como siempre lo hemos hecho y como siempre lo hemos echado dirían algunos", puntualizó, al hacer referencia a que una de las primeras tareas de los candidatos y candidatas del chavismo es ir a las calles y hablarle con la verdad al **Pueblo**.

**Robo de Monómeros**  
El también **diputado a la Asamblea Nacional** denunció que el vil robo de la filial de **Petróleos de Venezuela (Pdvsa)**, **Monómeros**, por parte del **Gobierno de Colombia**, es una factura que le están cobrando al irresponsable de **Juanito Alimaña** (Juan Guaidó).

"Es el pago que se está cobrando **Colombia**, porque ellos estaban apostando (...) que si Venezuela iba a ser gobernada por un mamarracho como **Juanito Alimaña**, le iba a permitir el paso de droga libremente por nuestro territorio, pero como eso no ocurrió y la plata no tiene amigos, ahora le están cobrando tomándose **Monómeros**", expresó.

Además, agregó que **Carmen Elisa Hernández**, quien actuó como presidenta de Monómeros tras el robo de esta empresa, formó parte de los gerentes de Pdvsa que en el año 2002 paralizaron la industria petrolera. "Es una golpista del 2002, pilla, ladrona, igualita que todos los del 2002, no por ser mujer hay una diferencia, esa gente es una enferma por la plata y todo lo que produjo Monómeros durante su gestión se perdió, quién la tiene o quién se la dio, vaya usted a saber", señaló.

**María "La Loca" Machado sabe que después del 21N no va más para el baile** María Corina "La Loca" Machado está sin frenos en la lengua e insiste que la mejor forma de estrangular es cortar y secuestrar los vínculos de negociación que tiene el Gobierno con China y Rusia, sin importarle que éstas naciones son las que suministran las vacunas contra el Covid-19 para contrarrestar la pandemia, entre otros convenios, para apaciguar un poco el bloqueo que ella tanto pidió. Por otro lado, dice que después del 21N habrá un nuevo escenario político y anda ardida porque sabe que no va para el baile, pero tiene pinta de que tratará de buscar la manera de no caer en el psiquiátrico.

**Poleo asegura que renuncia de la presidenta de Monómeros no la exime de responsabilidad** La venezolana palangrista Patricia Poleo se pronunció sobre el caso de Monómeros, donde recientemente el fiscal, Tarek William Saab, anunció la apertura de una investigación contra el golpista, ladrón y corrupto Juan Guaidó. Poleo destacó durante su programa Factores de Poder varias irregularidades de la supuesta presidenta de Monómeros que fue escogida por el autojuramentado Juanito Alimaña. En medio del caos la presidenta de esta empresa renunció por lo que Poleo ha sacado como conclusión que "esto no la exime de responsabilidad por los crímenes cometidos" e igualmente apunta a otros responsables.

**¡De ratas y todo! Así continúan las peleas de la oposición venezolana** Ante las próximas elecciones y la actual Mesa de Diálogo en México, la oposición venezolana no ha dejado un día en el que no se echen cuchillos entre ellos, se tildan hasta de "ratas peludas" porque no se ponen de acuerdo, engañan a su gente y todos se sacan los ojos para ver si agarran algo en el despelote que cargan. Mientras unos critican a "Marihuanita" (Freddy) Guevara por incorporarse al diálogo, luego de su novela de que se estaba muriendo en la cárcel, otros critican a los sinvergüenzas dizque perseguidos políticos que regresaron a participar en las elecciones y a los que también se quieren imponer como candidatos. Sin duda, esto es solo una muestra de lo mal que está esa oposición, que le quieren ver cara de poceta hasta a su misma gente, por sus ambiciones personales, demuestran una vez más que nunca han estado del lado del pueblo, si no de sus intereses.

un proceso reformista y evolutivo, y perdería su carácter revolucionario. Yo prefería morir, yo prefería morir. Eso no va a ocurrir, porque como dijo Bolívar, y yo lo repito, y es absolutamente cierto: 'El único camino que garantiza el éxito de nuestra empresa es el camino maravilloso de la Revolución'. Revolución política, Revolución social, Revolución económica, Revolución moral ¡Diosdado! ¡Vaya! Que Dios lo acompañe".

### Chávez a la militancia: ¡No hay descanso para un revolucionario verdadero!

El 23 de octubre de 2004 el Comandante Hugo Chávez Frías destacaba al Pueblo bolivariano que para los verdaderos revolucionarios no había descanso, por eso todos los días debíamos trabajar por la consolidación de la Revolución Bolivariana.

"No hay descanso para un revolucionario verdadero. Vamos a echar el resto y miremos hacia atrás, veamos cómo hemos logrado el salto adelante que venimos trabajando desde hace unos dos años, después del golpe de Estado. La Revolución necesita un salto adelante", expresaba el líder revolucionario desde la redoma de Petare, estado Miranda. Asimismo, advertía que si "esta revolución no diera un gran salto adelante correría el terrible riesgo de convertirse en

